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Angelo Camilli: "Un Politecnico a Roma per rispondere al
bisogno delle imprese"
Interv ista del  Pres idente d i  Unindustr ia  a Repubbl ica:  " L ' idea nasce
raccogl iendo le  es igenze di  tant iss ime industr ie  att ive sul  terr i tor io
nazionale, per le quali è importante dialogare con un polo di eccellenza
nella formazione universitaria"

Il Presidente Camilli: "Da diverse settimane è aperto un dialogo con alcuni atenei della regione, dai quali deve
partire la base per sviluppare questo progetto, che può avere successo solo mettendo a sistema le tante
eccellenze accademiche e della ricerca presenti sul nostro territorio. Da molto tempo siamo impegnati per
aumentare la percezione del Lazio come realtà industriale. Il progetto va in questa direzione e contribuisce a
creare una fucina di talenti per tanti settori d'eccellenza, dal farmaceutico al digitale, dall'aerospazio
all'automotive".
 
Leggi l'intervista completa
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